

Raoul Montandon

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Orion : Zeitschrift der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft**

Band (Jahr): - **(1950)**

Heft 29

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Raoul Montandon †

Nous avons eu le grand regret de perdre en octobre l'un des membres les plus marquants de la Société astronomique de Genève en la personne de Raoul Montandon, Dr. h. c. de l'Université de Genève.

Très tôt entré dans nos rangs — sa sympathie admirative pour C. Flammarion était très grande — le Dr. Montandon nous avait quitté momentanément pour cause de changement de résidence. Il nous revint en 1948 en sa qualité de membre d'honneur qui lui fut conférée à l'occasion de notre Jubilé de 25 ans, en remerciement de sa féconde activité à la Présidence de la Fédération genevoise des Sociétés savantes.

A la fois architecte, géographe, ethnographe, archéologue et préhistorien, Mr. Montandon s'était peu à peu spécialisé dans l'étude délicate des phénomènes psychiques dont la troublante réalité de fait défie encore les moyens actuels de l'analyse scientifique.

Membre d'un grand nombre de Sociétés savantes, de Suisse comme de l'Étranger, Chevalier de la Légion d'honneur, philanthrope dévoué et bienveillant, Raoul Montandon nous laisse le précieux souvenir d'un homme toujours souverainement correct, revêtu de tous les charmes, aujourd'hui si rares, d'un parfait gentleman.

Du M.

Observatoires de nos membres

Sous ce titre, nous aimerions publier, de temps à autre, la description un peu détaillée des observatoires ou des instruments des membres de la S.A.D.S. En conséquence prions nous tous nos collègues possesseurs d'instruments astronomiques, d'une station d'observation et peut être même d'une installation d'observatoire privé, de bien vouloir nous en adresser une description brève, mais précise, accompagnée surtout de photographies descriptives et d'un exposé de leur travail ou de leurs recherches.

Il ne peut être que profitable à tous de prendre ainsi connaissance de l'activité particulière des autres membres de la société ainsi que des moyens dont ils disposent pour leurs observations.

Réd.